



Schulgarten ist jetzt eingezäunt

STADTHAGEN. Kinder für die Natur zu begeistern und dabei auf Nachhaltigkeit zu setzen, ist ein Thema, das die Grundschule Am Stadtturm mit einem Schulgarten umgesetzt hat. Das Gelände liegt direkt am Fuß zur Bahnhofstraße. Um den kleinen Garten von Müll und Hundekot zu schützen, ist vor einiger Zeit ein Zaun aufgestellt worden. Die Kosten für diese Einfriedung haben die Volksbank Hameln-Stadthagen und die Stif-

tung des Institutes, „WIR“, mit Begeisterung und Engagement übernommen. Die Leiterin der Schulgarten-AG, Corinna Lampe (hinten links), bedankte sich bei Gaby Hansel und Katharina Schwarze (rechts) von der Volksbank-Stiftung. Die Mitarbeiterinnen hatten sich auf den Weg gemacht, um den Zaun offiziell seiner Bestimmung zu übergeben. Für ihr Projekt „Grünes Klassenzimmer“ wurde die Schule im Frühjahr schon durch die Norbert-

Jahn-Stiftung Rodenberg in der Nenndorfer Wandelhalle mit einem Förderpreis ausgezeichnet. Für das laufende Schuljahr plane die AG, die aus Dritt- und Viertklässlern bestehe, Insektenhotels zu bauen und auch die Hochbeete wieder mit Pflanzen zu bestücken. Damit der Garten als Klassenzimmer oder einfach zum Picknicken genutzt werden könne, sollten bald eine Tafel und Sitzgelegenheiten angeschafft werden.

FOTO: RG